

# 24Jam

## Rayakan Usia Ke - 14, Hotel Aquarius Palangka Raya Berikan Pelayanan Terbaik

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.24JAM.CO.ID](http://PALANGKARAYA.24JAM.CO.ID)

Jun 8, 2023 - 20:24



*Hotel Aquarius Palangka Raya, Kalimantan Tengah*

PALANGKA RAYA – Hotel Aquarius Palangka Raya sudah menginjak usia ke - 14 tahun. Usia yang mengiringi perkembangan kota Palangka Raya Ibukota Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) selama ini.

Dengan kehadirannya, juga membuat trade Mark ikon kota Palangka Raya akan hunian istirahat bagi masyarakat yang berkunjung ke Kota yang dijuluki sebagai Kota Pasir atau Kota Cantik.



Diusianya kini, hotel Aquarius Palangka Raya telah sampai di puncak acara. Pada Kamis (8/6/23), Hotel Aquarius membuat tumpeng setinggi 1,4 meter yang berisikan jajanan pasar.

“Dalam waktu beberapa bulan ke depan, kami akan melakukan terobosan baru meliputi promosi produk kamar, makanan maupun pelayanan,” ucap Bayu Andi Bawono, General Manager Corporate Cabang Sampit.

Menurut Bayu, program yang akan dilakukan oleh pihak Aquarius ke depan, diantaranya menyelenggarakan lomba untuk anak-anak, dan di Bulan Agustus nanti juga akan mengadakan pasar malam yang luar biasa besar untuk menyambut 17 Agustus.

“Jadi kami akan berusaha untuk selalu memberikan yang baru dan kami berharap apa yang kami berikan akan tetap diterima di masyarakat,” lanjutnya.

“Harapannya, hotel ini tetap memberikan pelayanan terbaik, dan masyarakat dapat tetap menjadi konsumen setia kami. Sehingga kami tetap berkomitmen dan saya harapkan kehadiran kami dapat memberikan manfaat kepada masyarakat,” tutupnya.

Untuk diketahui, sebelum acara puncak, Aquarius Boutique Hotel Palangka Raya telah menggelar serangkaian kegiatan, meliputi lomba – lomba untuk internal karyawan, donor darah dan kegiatan sosial lainnya.

Hotel yang beralamat di Jalan Imam Bonjol 5 ini, berawal dari jumlah 100 kamar dan pertama kali diresmikan pada Tahun 2009 serta merupakan hotel bintang empat pertama di Kalimantan Tengah.(\*)